## Le laboratoire de praticien au Congrès Swiss MedLab

Le Congrès Swiss MedLab se tiendra à Berne, du 12 au 14 juin 2012. Il s'agit du seul congrès suisse de médecine de laboratoire qui permette des échanges interdisciplinaires entre tous les secteurs de la branche. Dès lors, le laboratoire de praticien y tient une place importante.

Le mardi 12 juin, le thème principal des débats portera sur les développements sociaux et politiques. Sous un titre volontairement provocateur: «Est-ce la fin du laboratoire de praticien et du laboratoire d'hôpital?», la Société suisse pour la politique de la santé (SSPS) présentera des scénarios d'avenir pour la médecine de base.

Mercredi 13 juin, le patient sera le sujet central, notamment lors de la conférence «keynote» intitulée: «Le patient transparent et ses compétences». Il est difficile de conserver une vision d'ensemble dans le flux de données et d'informations. Où est la bous-



sole? Qui peut servir de guide parmi les multiples options? Comment obtenir une image claire? Le jeudi 14 juin, enfin, prenez part à une présentation de cas pratiques.

«Plurimédication et interactions en gériatrie»: voilà qui évoque une série de problèmes appelés à prendre de plus en plus d'importance, pour des raisons démographiques évidentes.

Les «Manifestations cliniques du déficit en vitamine D» constitueront également un sujet important.

L'atelier «Hématologie morphologique» mettra en exergue les questions pratiques du travail quotidien de laboratoire, du point de vue de l'assistante médicale et de l'analyste biomédicale.

Le Symposium «Chronic Care Management dans la pratique», avec pour modérateur le Docteur Ernst Gähler, permettra à l'assistante médicale Gabi Wild, aux médecins hospitaliers Joel Capraro et Urs Zanoni et au chef de projet de «Futuro» de présenter les problématiques individuelles liées au «Chronic Care Management» dans leur pratique quotidienne et de débattre des solutions applicables. Enfin, le Symposium «Contrôle qualité: recalé, et maintenant?» clôturera la journée.

Chacune de ces présentations revêt un grand intérêt pour les laboratoires de praticiens. N'en manquez aucune et tenez-vous au courant des réalités et des développements futurs de la médecine de laboratoire lors du Swiss MedLab 2012 de Berne!

www.swissmedlab.ch